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EMENTA:
Nº_ “98295 REQUER INFORMAÇÓES SOBRE o ou; SERÁ

REALIZADO PARA EVITAR As INVASOES NA
LINHA FERREA NA AVENIDA mo PARDO, BEM
como, SUA DESTINAÇÃO.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por divergns munVclpes, e Informados que
que toda a extensão da Av Rio Pardo no Alto do Ipiranga está com grande
risco de mvasão & mmanambém mals uma nova Favela em Ribewrão Prem,
assxm, e samao lambem, que há um prºjeto municipal para uma correta
destinação da Av Rio Pardo, nessa extensão supramencionada.

Ame o exposm, REQUEREMOS, na (arma regwmemal, que
sem oiiciado :) Exmo, Prefeue Duane Noguewa, para que, presa a seguinte
mformaçã :

. Quanto aos estudos e quais os menus que serão uuuzaaos para se ewlar
a invasão na Av Rwo Pardo. nem Gomo, sobre a possmmaade de se
agihzar () projeto de mação de uma nova avemda, nessa extensão da
Av. Rio Pardo no Alto do Ipiranga

Sªla de Sessões, 12 de dezembro de 2019.
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JOÃO BATISTA

VEREADORÍFP


